## **Matthias Spielkamp**



Alter 43 Jahre

Beruf Steuerfachangestellter

Seit 2019 Rechner im Bezirk Dieburg

Seit 1999 Kolpingmitglied in der Kolpingsfamilie Dieburg. Nach der klassischen "Karriere" als Messdiener und Gruppenleiter in unserer Pfarrei haben wir "älteren" Jugendlichen etwas gesucht das weitergeht und haben die Kolpingsfamilie gefunden in der ich mich seitdem stark engagiere u.a. als Rechner und seit ein paar Jahren auch im Leitungsteam. Ich war über 10 Jahre Diözesanjugendleiter im DV Mainz und habe lange Jahre die GruppenleiterInnen Ausbildung für den Diözesanverband gemacht. Auch war ich drei Jahre im Diözesanvorstand und bin immer noch im Team vom "Begleiten und Beraten" von Kolpingsfamilien.

Ich bin bei Kolping, weil ich gerne mit Freunden zusammen bin und mir unsere große Familie viel Spaß und Freude bereit.

Und so hoffe ich, dass wir uns in baldiger Zukunft auch wieder als große Familie treffen können und viel miteinander machen können.

In diesem Sinne Treu Kolping und bleibt alle Gesund Euer Matthias